

ACTUALITÉ : GERS

Mardi 17 décembre 2024

SAMATAN

Sensibiliser les lycéens contre les discriminations



Face aux problèmes de société, il faut sensibiliser les jeunes. /Photo Compagnie Trimaran.

La Compagnie Le Trimaran est une compagnie de théâtre qui intervient dans les établissements scolaires avec des spectacles interactifs et éducatifs traitant de thèmes tel que les différentes discriminations ou addictions afin de sensibiliser les jeunes à ces problèmes de société. Les comédiens étaient cette semaine au lycée Clément-Ader pour y interpréter leur dernier spectacle, « Nous sommes tous... », dans le but de lutter contre les comportements racistes, antisémites et discriminants envers la communauté LGBT+ en les mettant en lumière : « L'objectif est de sensibiliser les jeunes et de leur rappeler les valeurs de respect et de vivre ensemble de notre société », a précisé Raphaël Mur, chargé de communication.

Au lycée Clément-Ader, les co-

médiens ont rencontré un groupe quelque peu hétéroclite avec des jeunes qui ont participé et d'autres qui se sont laissés porter : « Nous avons eu droit à de belles surprises lors des sketches et une écoute sérieuse lors des débats, accompagnés de quelques échanges pertinents et intéressants sous le regard de plusieurs professeurs intéressés », résumait un comédien. La compagnie a félicité les participants et remercié Gaëlle Blotas pour l'accueil et l'organisation, ainsi que les professeurs présents. Cette action est réalisée en partenariat avec le ministère chargé des Sports, la délégation interministérielle à la lutte contre le racisme, l'antisémitisme et la haine anti-LGBT (DILCRAH), l'Union nationale des footballeurs professionnels (UNFP) et le conseil régional d'Occitanie.